

Optiliga in Prien: SRV-Optis segeln auch bei Hitze cool



(Andi Lermann) Am Sonntag, den 20. Juli 2025, fand beim Segelclub Prien Chiemsee (SCPC) die vierte und damit vorletzte Regatta der diesjährigen Optiliga statt. Auch diesmal zeigte sich der Sommer deutlich: strahlende Sonne, fast 30 Grad – und zunächst nur wenig Wind auf dem See.

Doch Geduld und gutes Timing zahlten sich aus: Im Laufe des Tages setzte sich ein beständiger Wind durch, sodass drei Wettfahrten möglich wurden – abwechslungsreich und fair. Für unsere SRV-Optis eine weitere gute Gelegenheit, Erfahrung zu sammeln und sich unter sich verändernden Bedingungen zu beweisen.

Die Stimmung war wie gewohnt positiv – an Land wie auf dem Wasser. Die Kinder zeigten vollen Einsatz, blieben konzentriert und hatten gleichzeitig sichtlich Freude am Segeln. Auch das Miteinander unter den Vereinen funktionierte wieder hervorragend.

Ein herzliches Dankeschön an den SCPC für die Gastfreundschaft, die gute Organisation und das schöne Umfeld am Club – eine rundum gelungene Station der Optiliga.

Jetzt fiebern wir dem großen Finale der Optiliga 2025 entgegen – nächsten Sonntag in Waging!

